



Pressemitteilung

München, 2. April 2019

„§62 / 100 Jahre Abschiebehaft“

Ausstellung des Magazins Hinterland und der Designschule München

im Köşk
Schrenkstr. 8
80339 München
www.koesk-muenchen.de

Vernissage:

9. April 2019 // ab 18 Uhr

Dauer der Ausstellung:

10. bis 11. April 2019

Finissage und Release-Party:

11. April um 18 Uhr

Öffnungszeiten:

Di-Do 18 bis 22 Uhr

Eintritt frei

Über 60 Schüler*innen aus dem 2. Jahrgang der Designschule München haben Arbeiten zum Thema „100 Jahre Abschiebehaft“ für die 41. Ausgabe des Magazins des Bayerischen Flüchtlingsrats „Hinterland“ gestaltet.

Unter den analogen und digitalen Arbeiten finden sich verschiedene Medien, wie Fotografien, Collagen, Montagen, Zeichnungen, Comics, Illustrationen, Drucke und weitere spannende künstlerische Techniken. Die Schüler*innen haben versucht, die Situation der Abschiebehaft zu veranschaulichen, einen Einblick in die Gefühle der Menschen zu geben und aus verschiedenen Ansichten zu zeigen.

Die Ausstellung „§62 / 100 Jahre Abschiebehaft“ ist vom 10. bis 11. April 2019 im Köşk zu sehen. Vernissage ist am 9. April ab 18 Uhr. Am 11. April gibt es eine Finissage mit Release-Party ab 18 Uhr.

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang

e-mail: a.henkel-algrang@kjr-m.de

Tel.: 089/622 69274



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt